

V0445/22

Verkehrssituation am Schulzentrum Südwest entspannen
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 25.05.2022-

Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit vom 29.11.2022

*Der Antrag der SPD-Stadtratsfraktion **V0445/22** und der Antrag der Verwaltung **V0896/22** werden gemeinsam behandelt.*

Stadtrat Witty erklärt, dass vor allem freitags zwischen 12:30 Uhr und 13:15 Uhr am Schulzentrum Südwest auf der Vorrangroute Richtung Süden mit sehr erhöhtem Verkehrsaufkommen zu rechnen sei. Er sei oft den Weg Richtung Süden gefahren als er noch an der Schule tätig war. Vor Kurzem habe er gehört, wie eine Mutter zu Ihrem Kind sagte „schau mal, wie schön es wäre, wenn da nicht so viel Verkehr wäre“. Dies sei Auslöser seines Antrages gewesen. Er betont, dass er die Bemühungen der Verwaltung zusammen mit den Schulen für richtig erachte, mehr in Richtung Umweltverbund zu lenken und die Situation somit zu entschärfen.

Die Mitglieder des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit nehmen die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis.